

El Adelanto

DIARIO DE SALAMANCA

Precios de suscripción en toda España: 7,50 pesetas el trimestre (mas 5 céntimos de recargo por cada domingo).—Anuncios, esquelas de defunción y reclamos, precios por tarifa.—Comunicados y remitidos, precio convencional.

TODOS LOS PAGOS SE HARAN POR ANTICIPADO

Se admiten esquelas hasta las TRES de la madrugada

AÑO DE LA VICTORIA

Toda la correspondencia se dirigirá a nombre del Director a Administrador de EL ADELANTO Apartado de Correos 10

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Redacción y Talleres: Ramos del Manzano, 42, Tel. fonos 1924 y 1424

Administración: Librería de Núñez, Rúa, 23, Tel. 1018

Número suelto: 15 CENTIMOS

Ayer fué firmada, en Londres, la ratificación del acuerdo anglo-polaco

Con este acto, la situación se agrava y se cierran todas las posibilidades de un arreglo pacífico

La ratificación del tratado anglo-polaco, da efecto decisivo al que fué acuerdo provisional de la primavera última

TEXTO INTEGRO DEL PACTO

Londres.—Esta noche en el Foreign Office se ha facilitado una nota en la que se da cuenta de haber sido firmado hoy por Gran Bretaña y por Polonia la ratificación del acuerdo de asistencia anglo-polaca, que sustituye y da efecto decisivo al acuerdo provisional concertado entre el Reino Unido y el Gobierno polaco durante la visita que hizo el coronel Beck a Londres, en la primavera última, y que se anunció en la Cámara el día 6 de Abril.

La firma de este acuerdo ha producido gran satisfacción en los medios políticos y diplomáticos, y consta de los siguientes artículos:

Primer.—Si una de las partes contratantes se halla en una situación hostil a una potencia europea y se produce agresión por parte de esta potencia a la otra parte contratante, ésta dará a la otra todo el apoyo y asistencia que tenga en su poder.

Segundo.—Estas estipulaciones se aplicarán también en el caso de una acción cualquiera por parte de una potencia europea que amenazara claramente, de manera directa o indirecta, la independencia de una de las partes en el caso de que la parte amenazada considerase vital la resistencia armada.

Si una de las partes se halla en situación hostil con una potencia europea, seguida de una acción de esta potencia que amenazara la independencia o la neutralidad de otra Estado europeo de manera tal que constituyera una amenaza clara a la seguridad de las partes contratantes, se aplicará el artículo primero, sin perjuicio de los derechos de la potencia europea en cuestión.

Tercero.—Si una potencia europea intentara minar la independencia de una de las partes por medio de medidas económicas o de otro género, las partes contratantes se ayudarán mutuamente. Si una potencia rompie

ra las hostilidades contra una de ambas contratantes, se aplicará el artículo primero.

Cuarto.—La aplicación de los compromisos de ayuda se establecerán por las autoridades navales, militares y aéreas de ambas naciones.

Quinto.—Las partes contratantes se transmitirán rápidamente las informaciones de toda acción que puedan amenazar la aceptación de estos compromisos.

Sexto.—Las partes contratantes se comunicarán las cláusulas de todos los pactos de no agresión acordados o que se acuerden después. Si una de las partes tuviera intención de pactar con otra Estado después de este acuerdo, informará a la otra parte previamente. Los nuevos pactos con terceras potencias no limitarán el actual.

Séptimo.—Si las partes contratantes están en hostilidad con otra potencia después del acuerdo no utilizarán ningún armisticio o tratado de paz si no es con previo acuerdo mutuo.

Octavo.—Este acuerdo tendrá de vigor cinco años. Si no ha sido denunciado con seis meses de antelación a su expiración continuará en vigor, pudiendo cada parte, desde entonces, denunciado previo aviso de seis meses de antelación.

Este acuerdo entrará en vigor a partir del momento de su firma.

Gobierno Militar de Salamanca

El alférez provisional del regimiento Carros de Combate número 2, don Fernando Jordán de Uries y Azara, que se encuentra con permiso en esta plaza, se presentará con urgencia en este Gobierno Militar para notificación de asunto que le interesa.

Salamanca, 25 de Agosto de 1939.
Año de la Victoria.

CONSEJO DE MINISTROS

El Gobierno se ha ocupado activamente de todos los problemas relacionados con las subsistencias y demás aspectos de la vida nacional

Se determina la competencia y funcionamiento del Patronato de Reconstrucción de Peñaranda de Bracamonte

Aumento de jornales a los ferroviarios. - Nombramiento de altos cargos y personal

El Consejo de Ministros ha examinado la situación política de Europa.

El Gobierno, que ha devuelto al pueblo el plan blanco, se ocupa activamente de todos los problemas relacionados con las subsistencias, cuya situación general espera mejorar.

Se ha aprobado un aumento de jornal a los ferroviarios cuyos haberes anuales no sean superiores a cuatro mil pesetas.

Ha examinado también el Consejo las directrices de importantes Decretos para mejorar el ritmo obrero y aumentar el subsidio familiar. Con el mismo propósito de índole social, el Caudillo ha llevado al Consejo una Ley por virtud de la cual el Estado tiene un gesto de reparación para todos aquellos funcionarios que en la república roja fueron separados de sus empleos y les conceda el sueldo faltante.

También ha sido aprobada una Ley creando Juntas de Puro en todas las provincias de España.

Por otra Ley se exige la aprobación del Gobierno para todos los nombramientos de Consejeros, Directores, Gerentes o quienes con otra denominación hagan sus veces, de las sociedades anónimas.

Por otra Ley se reglamenta la provisión de destinos de los cuerpos de la Administración, estableciendo amplios porcentajes para turnos restringidos en las oposiciones a los distintos cuerpos de la administración, en favor de los ex combatientes, los reducidos y los ex combatientes.

También ha sido aprobada una Ley con la misma finalidad para cubrir las vacantes de las empresas privadas, con igual preferencia a favor de los ex combatientes.

Ha sido aprobada la Ley para el fomento del patrimonio forestal y un Decreto estableciendo imposiciones a favor de la repoblación forestal.

Por un Decreto se autoriza al ministro de Obras Públicas para continuar los trabajos de electrificación de las líneas de Madrid y Avila y Segovia, y por otro del mismo ministerio, se aprueba el Reglamento para los Consejos Directivos de las compañías de ferrocarriles.

Se han acordado, asimismo, Decretos del Ministerio de la Gobernación, por los que se determina la competencia y funcionamiento del Patronato de reconstrucción de Peñaranda de Bracamonte.

Se crean los Consejos de Vigilancia y Administración de los servicios de la Caja Postal de Ahorros y se establece la situación de excedencia forzosa para los funcionarios del Cuerpo de Investigación y Vigilancia que no reuman las condiciones necesarias para desempeñar servicio activo.

También se han aprobado los Estatutos por los que han de regirse la mancomunidad formada por los Ayuntamientos de Maracaena, Julianas y Julianillas, para el abastecimiento de aguas potables.

Se aprobaron diversos proyectos del Ministerio de Hacienda en relación con los estudios preparatorios de la liquidación del régimen de bloqueo, entrada de fondos públicos españoles procedentes del extranjero, publicidad de los cambios sobre títulos, levantamiento de las trabas que hasta el presente regían en materias de depósitos bancarios y sobre valores y autorización administrativa de determinados actos de las sociedades anónimas, canje extraordinario de billetes legítimos y utilización de las ramas de divisas y comercio exterior, expedientes de crédito y distribución de fondos del mes.

Ha sido aprobada una orden del Ministerio de Educación Nacional que se refiere a obras para servicios de aquel ministerio. Por otras órdenes se aprueban las bases para el concurso del libro escolar. Se crea la Dirección General de Archivos y Bibliotecas, y finalmente, ha sido prorrogado el plazo para el ejercicio de los derechos concedidos contra las resoluciones dictadas por funcionarios del orden judicial al servicio de la dominación roja. Se han aprobado también diversos expedientes de libertad condicional.

En el Consejo de ministros se han acordado los siguientes nombramientos de altos cargos y personal:

Subsecretario de Prensa y Propaganda, don José María Alfaro.

Director General de Beneficencia y Obras Sociales, don Manuel Martínez Peña.

Director General de Bellas Artes, don Juan Contreras y López de Ayala.

Director General de Archivos y Bibliotecas, don Miguel Arillas.

Director General de Registros y Notariado, el catedrático don Ignacio de Caso.

Director General de Comercio y Política Arancelaria, don Pedro Solís.

Director General de Industrias, don Juan de Alarcón.

Director General de Agricultura, el Jefe del Servicio Nacional del Trigo, señor Geitia.

Director General de Previsión Social, don Fernando Camacho Baños.

Presidente del Consejo de Obras Públicas, don José Rodríguez de Vega.

Ha sido aprobada también una combinación de gobernadores que se publicará mañana y que afecta a once provincias.

EL MOMENTO POLITICO INTERNACIONAL

La prensa de Roma declara que el mundo entero sabrá, en caso de guerra, que son las plutocracias las que la desencadenan

Las causas por las que Polonia se vería obligada a adoptar medidas extremadamente graves

En Berlín se considera que la situación se ha agravado en las últimas veinticuatro horas. - Las precauciones adoptadas en Varsovia han alcanzado ayer gran desarrollo. - El Gobierno francés quiere disolver las organizaciones comunistas. Se anuncia, de fuente competente, que el acto de mañana en Tannenberg, en el que hablaría Hitler, ha sido suspendido. - Italia también decreta movilizaciones. En Londres se piensa en un Gabinete especial para el caso de una guerra. - Las naciones continúan la llamada a los súbditos que se encuentran en el extranjero

Londres.—El jefe de la oposición del Parlamento de Nueva Zelanda, en nombre de su partido, ha prometido su apoyo al gobierno para toda acción que quiera emprender. Fraser, en funciones de primer ministro, declaró que Nueva Zelanda estará junto a Gran Bretaña en toda eventualidad. (Stéfani).

Tokio.—Según informaciones de "Miyako", es inminente la denuncia del Japón del tratado de las Nueve Potencias. (Stéfani).

Londres.—La amenaza de huelga de los ferroviarios británicos, es motivo de grandes inquietudes en todo el país. El "Times" escribe que en un momento tan grave para la nación, la amenaza es intolerable, y si fuera realizada, constituiría un crimen. (Stéfani).

Londres.—El Ministro del Trabajo ha invitado a maquinistas y fogoneros de los ferrocarriles británicos que tienen anunciada la huelga para el sábado próximo, a aplazar esta huelga ante la grave situación internacional. (Stéfani).

La Unión de maquinistas y ferroviarios se ha negado a ello. (Stéfani).

París.—La clara respuesta del Führer al mensaje del gobierno inglés, es objeto en esta de vivos comentarios. La respuesta destruye la última esperanza de la opinión pública francesa en que Hitler, ante la resistencia de las democracias renunciará, al menos por el momento, a resolver íntegramente el problema de Dantzig. (Stéfani).

Moscú.—El Consejo Supremo Soviético ha sido convocado en sesión extraordinaria para el día 28 del actual.

Moscú.—Se cree que la convocatoria del Consejo Supremo Soviético obedece a la decisión de alguna modificación importante por parte del Gobierno ruso o al deseo de Stalin de explicar la nueva posición de la URSS ante la situación europea.

Roma.—Se sabe que después del mensaje de paz dirigido al mundo por Su Santidad el Papa, los Embajadores de Francia y Polonia y el encargado de Negocios de Inglaterra estuvieron en la Secretaría de Estado.

Se ignora el objeto de esta visita.

Montreal (Canadá).— El departamento de Defensa Nacional ha suprimido los permisos a oficiales y soldados y ha ordenado la preparación de las reservas.

Roma.—El ministro del Reich, von Krosigk, ha salido de Italia esta mañana, siendo despedido por el ministro italiano Thaon Trevel y por el embajador de Alemania.

El ministro alemán marcha directamente a Berlín.

El Cairo.—El jefe del Gobierno ha tomado una serie de medidas militares.

París.—Daladier recibió esta mañana al ministro de Trabajo y después conferenció con el generalísimo Gamelin.

Varsavia.—En Posen ha sido suprimido el alumbrado público de gas neon. También se han tomado medidas para suprimir el alumbrado eléctrico y se ha prohibido el uso de las sirenas de las fábricas.

Berlin.—Se dice que el primer paso para la incorporación de Dantzig al Reich será dado hoy, teniendo en cuenta de que la ciudad se ha convertido en un Estado cuyo jefe es Forster, siendo esto el comienzo de la acción.

Londres.—Los periódicos dedican extensiones extraordinarias a las noticias del extranjero. También se comentan vivamente los mensajes dirigidos por Su Santidad el Papa, el rey de Bélgica y Roosevelt, con la esperanza de que logren alguna influencia.

Tokio.—Un periódico oficioso dice que Molotov ha hecho algunas proposiciones al ministro Togo para establecer negociaciones para solucionar las cuestiones fronterizas.

Roma.—La Prensa declara que Dantzig está cercada por los polacos y que el peligro está por esta parte. Dicen que Chamberlain no ha servido a la causa de la paz, creyendo defender a Polonia, a la ley universal y al respeto de la voluntad humana. Chamberlain sabe que con unas

palabras enérgicas dirigidas a Polonia bastarían para que cambiara en su actitud. Si estalla una guerra se debe a la actividad desplegada en Londres y París. El mundo entero sabrá, en caso de un conflicto armado, que son las plutocracias las que lo desencadenan.

Riga.—El órgano oficial dice que Polonia despliega una gran actividad bélica y que la mayor agitación reina en todas partes.

Varsavia.— El periódico oficioso "Express Poronanny", publica una información diciendo que en cualquiera de los siguientes casos el Gobierno de Varsavia se veía obligado a adoptar medidas inminentes y extremadamente graves:

- 1.º La incorporación de Dantzig al Reich.
- 2.º Si se excluye a Dantzig del concierto aduanero polaco.
- 3.º Si se suprimen los privilegios a Polonia en la Ciudad Libre, que se le otorgaron por la S. D. N.
- 4.º Si los polacos en Dantzig se ven privados de sus derechos nacionales.

Se añade que el nombramiento de Forster se estudiará si constituye una violación de los derechos de Polonia, pero esto no podrá hacerse hasta que no se conozca el alcance del texto del decreto del Senado de Dantzig.

La Haya.—El Gobierno de Holanda ha reiterado su decisión de conservar la neutralidad hasta donde sea posible, incluso en el aire, prohibiendo la incursión de los aviones beligerantes en el territorio nacional.

Berlin.—El Canciller Hitler, sin embargo en las tareas para tomar ciertas medidas sean precisas en los momentos actuales, está dedicado a modelar y pulir el discurso que ha de pronunciar en Teneberg, en el centenario de la batalla de dicha ciudad durante la guerra mundial.

Permanece en secreto el discurso, pero personas que están en contacto con el Canciller afirman que presentará claramente el caso del Reich el domingo, para actuar el lunes con entera libertad. Dirá al mundo que el Ejército alemán ya ocupa sus posiciones y está listo para la lucha.

Algunos creen que el Führer dirigirá un ultimátum a las naciones democráticas, pero otros esperan que el Canciller aplaque este ultimátum para el sábado, 2 de Septiembre.

Se afirma que dirá que la única condición para que no se altere la paz será la incorporación de Dantzig al Reich.

Desde luego, terminan los informadores de todo esto, sólo son suposiciones, porque el Canciller no ha comunicado a nadie su pensamiento.

Londres.— Han sido trasladados a provincias los inapreciables tesoros que se guardan en la Abadía Warminster, entre los que figuran la silla en la que se coronaron los soberanos ingleses durante seiscientos años.

Tokio.—El Gobierno japonés ha ordenado la preparación, para que sean vacuados todos los japoneses que se encuentran en Europa. Por este motivo, un trasatlántico que debe zarpar de Hamburgo uno de estos días, ha recibido la orden de aplazar su salida, para que puedan ser recogidos todos los súbditos japoneses.

HABLA EL JEFE DEL GOBIERNO FRANCES

Los problemas que actualmente perturban la vida de los pueblos—dijo Daladier—pueden ser solucionados por negociaciones pacíficas y amistosas

Y añadió: «Si renegásemos de la palabra comprometida, estaríamos sin palabra y honor». —«Espero que venceremos todas las dificultades, pero si nuestros esfuerzos no bastan, sé de sobra que el pueblo francés sabrá cumplir con su deber»

París.—El jefe del Gobierno francés, Daladier, se dirigió hoy por el micrófono a todos los franceses y al mundo entero.

Daladier dijo lo siguiente:

«Quiero dirigirme en estos instantes al pueblo francés, porque creo necesario que en estos momentos de extrema gravedad, el jefe del Gobierno de la

nia haciendo caso omiso de los compromisos adquiridos y de la política que había seguido teniendo.

«¿Se quería acaso evitar una agresión por parte de Alemania? ¿Es que podría producirse esta agresión entre dos países que no tienen fronteras comunes? La oscuridad ha rodeado la creación de este pacto y los términos en que aparecen redactados los artículos indican ahora más que nunca el temor de una agresión contra Francia y contra los países amigos de Francia.

«Se hacen llamamientos de paz. El jefe supremo de la Iglesia ha pedido a los pueblos que se unan para conseguir la paz fraternal entre los cristianos. Roosevelt, con energía y coraje inigualables, ha hecho proposiciones conciliatorias ofreciendo un arbitraje. El Rey de los belgas, soberano de un país que como ningún otro supo del sacrificio y del sufrimiento en la guerra mundial, ha expresado generosamente su pensamiento aconsejando la paz a los pueblos y a los gobernantes. A tales llamamientos Francia responde con su adhesión más desinteresada.

«En medio de esta agitación, resalta la actitud del pueblo polaco, firme y serena. Solamente, poseyendo la confianza en sí propio, es como se sirve el interés de los pueblos. Por el honor de esos pueblos, por su bienestar, la Gran Bretaña ha organizado sus fuerzas en analogía forma a las de Francia. La Gran Bretaña y Francia forman un solo bloque decidido a defender la paz.

«Espero que venceremos las dificultades, pero si nuestros esfuerzos no bastan para que desaparezca el reino de la violencia, sé de sobra que el pueblo francés sabrá cumplir con su deber. Estoy convencido de que todos los centenares de miles de hombres que se han incorporado, respondiendo al llamamiento que la Patria les ha hecho, ha sido en su silencio como han expresado su fervor patriótico. El pueblo francés ha dado pruebas por su parte, de que sabe afrontar serenamente los peligros de la guerra. Los franceses lucharemos porque no se instaure el imperio de la violencia. Lucharemos por el Imperio de la Justicia.

«¡Franceses! ¡Franceses! Yo sé que estáis dispuestos a luchar por el bien de la Patria.



República se halla en contacto con el pueblo. Todos los actos a que he asistido de carácter internacional, todas las conferencias celebradas, no han tenido por objeto más que conseguir la paz.

El efecto que perseguimos era derrotar la guerra, y he de decir que por el amor a la paz y a la Patria, he hecho todo lo posible para lograr esa paz deseada, y afirmo ahora que no cedemos en lo más mínimo para el reforzamiento de la paz. Por ello me dirijo a los hombres responsables de Europa, para decirles que los problemas que actualmente perturban la vida de los pueblos, pueden ser solucionados mediante negociaciones pacíficas y amistosas. Esta afirmación no es únicamente mía. La comparten otras distinguidas personalidades del mundo.

«Por qué he de dar lugar a la guerra la cuestión de Dantzig? Sencillemente porque se plantea bajo la amenaza de la fuerza. Porque es el principio de reivindicaciones que tienen más vasto horizonte. Para nadie es un secreto que la libertad y la vida de Polonia son la existencia de 33 millones de almas, que constituyen el destino de otros pueblos de Europa. Si retrocedemos en esta ocasión, si en estos momentos no tenemos la firmeza y la energía que imponen las circunstancias, si renegamos de la palabra comprometida, estaríamos sin palabra y sin honor y los demás pueblos se mostrarían en nuestra contra y tendríamos el desprestigio que amenaza la libertad de Francia, más aún que hoy está amenazada.

«Para consolidar el frente de la paz, adquirimos con otros países que, como nosotros, sentían la necesidad de defender el ideal humano. Iniciamos con Rusia unas negociaciones en las que pusimos toda nuestra buena voluntad y honradez. Toda esta obra nos daba la sensación de que la labor sería coronada por el éxito. Creímos que nuestros esfuerzos resultarían beneficiosos para la paz de Europa. Las negociaciones fueron brusca y cortadas por un pacto extraño y Rusia se unió a Alema-

Mujer ahogada

Ayer, a las cuatro de la tarde, en el sitio denominado «El Castigo», se ahogó una mujer, desconociéndose las circunstancias de este suceso.

En el lugar del accidente se presentó el juez de Primera Instancia, don Alfredo Fernández, con el secretario del Juzgado y el médico de guardia de la Casa de Socorro, que certificó la muerte.

El cadáver que, hasta última hora de la tarde no había sido identificado, resultó ser Lorenza Cabezas, trasladándose al depósito.

La desdichada mujer, según nuestros informes, había dado algunas muestras de su perturbada razón.

(Continúa esta información en la página siguiente).

LEA USTED EL ADELANTO

Frontón Tormes

TELEFONO 1362

Quinielas de ayer

TARDE

- 1.º - 1-5 a 66 pesetas.
2.º - 1-3 a 88 »
3.º - 4-1 a 47 »
4.º - 6-3 a 35 »
5.º - 6-4 a 49 »

NOCHE

- 1.º - 2-5 a 24 pesetas.
2.º - 2-4 a 54 »
3.º - 6-1 a 28 »
4.º - 5-2 a 39 »

Las funciones dan comienzo a las seis y media, tarde, y once, noche, excepto los domingos y días festivos...

Publicidad R. E. I.

Notas de Sociedad

VIAJES

Han salido: Para Gijón, don Luciano López Pinto. Han llegado: De Valladolid, don Constantina Tejero de Santiago.

BODA DISTINGUIDA

El jueves, a las seis de la tarde, celebraron en la capilla de la Milagrosa, el Sacramento del matrimonio la gentil y bella señorita María del Rosario Román Arroyo...

La novia realzaba su belleza vistiendo un vistoso traje blanco de ceremonia, y el novio de rigurosa etiqueta.

Fueron padrinos la respetable señora doña María Romero, viuda de Burgos, madre del novio, y don Emilio Román Retuerto, padre de la novia.

Como testigos firmaron el acta matrimonial don Manuel del Busto, presidente de la Audiencia, el rector de la Universidad, don Esteban Madruga, don Francisco Torres, industrial, don Lucas Fernández Tapia, ingeniero jefe de Industria, el catedrático de la Facultad de Medicina, señor Querol, y el capitán de Artillería, don Julio Tamarit Martell.

Ofició de ministro del Sacramento, el padre Manuel García del Campo (S. J.). La sagrada cátedra la ocupó el sabio dominicano y notable orador sagrado padre Matías, que disertó brillantemente sobre tan augusto sacramento.

Los invitados se trasladaron seguidamente a la casa de los padres de la recién desposada, donde fueron obsequiados con un exquisito lunch en el jardín de la casa.

Seguidamente el nuevo matrimonio marchó a visitar algunas capitales del Norte.

Desearnos a los recién casados una eterna felicidad.

VARIAS

Don Claudio Vaile, se encuentra ya completamente restablecido de la operación de estómago que el doctor Rivera le ha practicado en el Sanatorio María Teresa.

Con motivo de cumplir nueve años la Princesa Margaret-Rose, hija menor de los Reyes de Inglaterra, hubo gran fiesta, el lunes último, en el castillo de Balmoral, en Escocia.

Su padre le regaló un brazalete de oro con seis diamantes, que formará parte de sus joyas oficiales de "gran dama".

Es costumbre en la Corte de Saint James que el Rey regale a las Princesas de sangre real, en cada cumpleaños, perlas, diamantes de valor y otras piedras preciosas, que luego lucen ellas en las galas.

El Rey, estimando que su hija está ya en edad de llevar alhajas, le ha regalado la primera de éstas, que figurará en sus estuches personales.

La Reina María, que hace siempre regalos prácticos a sus nietos, ha ofrecido a la Princesa un vestido de seda rosa y un par de zapatos, a juego con el vestido y bordados en oro.

La Princesa Elizabeth, su hermana mayor y presunta heredera del Trono, ha confeccionado un enorme pastel, con sus correspondientes nueve velas, que, según costumbre, fue cortado por la festejada con un cuchillo de plata. La mesa de honor estaba adornada con rosas y margaritas.

Después, las amigas de la Princesa, los padres de éstas y otros invitados llegados con este motivo de diferentes puntos de Inglaterra al castillo de Balmoral, tuvieron un baile.

BILLETRO del sargento herido Casto de Castro, con documentación, se suplica devolución a quien lo haya encontrado. Hospital Provincial.

OTRO MENSAJE DE ROOSEVELT AL CANCELLER HITLER

Propone que las divergencias con Polonia, sean resueltas por negociaciones directas o por un arbitraje imparcial

Washington. — El Presidente Roosevelt ha dirigido al Canciller Hitler el siguiente mensaje: «Hitler, Canciller del Reich: En 14 de Abril os dirigí un mensaje en el que manifesté la confianza de que los jefes de las grandes naciones tenían poder para librar a sus pueblos del desastre que los amenazaba y que, por lo tanto, se ampliaran los esfuerzos posibles por parte de todos para solucionar pacíficamente los problemas pendientes y las diferencias en que se debate Europa, para evitar la catástrofe. Hoy, que la catástrofe parece inminente y aun sin haber obtenido respuesta al mensaje de Abril, creo que el caso de la paz del mundo merece una insistencia, me dirijo de nuevo a usted para ver la forma de que la guerra y el desastre puedan ser evitados. Os suplico, pues, y suplico igualmente al Presidente de la República de Polonia, que los Gobiernos alemán y polaco concreten, mediante un acuerdo, el abstenerse de todo acto de hostilidad positiva, fundado en el tiempo todos los Estados tienen disputas, pero con buena voluntad por ambas partes pueden resolverse.»

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Washington. — El secretario del Presidente Roosevelt, al entregar copias de los mensajes a los periodistas, les hizo ver que no se trataba de un nuevo Munich, ya que Alemania y Polonia son dos Estados soberanos.

Compañía Nacional de los Ferrocarriles del Oeste de España

El domingo, día 27, también circulará el tren especial a Béjar y Hervás, saliendo de Salamanca a las 7,05 de la mañana. Billetes de ida y vuelta. a Béjar... 3,75 Pesetas a Puerto, Baños y Hervás. 5,00

Atendiendo ruego de los viajeros, el tren especial de regreso saldrá de Hervás a las 19,30; de Baños, a las 19,46; de Puerto, a las 19,57, y de Béjar, a las 20,17, para llegar a Salamanca a las 22,40.

Venta de billetes en la Estación

EL MOMENTO POLITICO INTERNACIONAL

(Viene de primera página)

London. — Se ha ordenado a todos los barcos británicos que se encuentren en los puertos del Reich o regresen a Inglaterra. Los Gobiernos de Francia e Inglaterra también han ordenado a sus súbditos que regresen cuanto antes. Por esa causa, acuden en masa a las estaciones y muelles gran número de franceses e ingleses. Igualmente se ha ordenado a los turistas ingleses que se encuentran en la URSS que regresen a su país. Por su parte Turquía, ha llamado a la Patria a todos los estudiantes turcos que se hallan en Alemania.

London. — Durante el día de hoy se ha reunido dos veces el Consejo Imperial de la Defensa británica. El Rey convocó otra vez al Consejo privado del Imperio. Visitó hoy al Monarca el ministro del Interior, cuya conferencia duró cuarenta y cinco minutos. Bruselas. — En todos los lugares públicos de la capital y de la provincia han sido fijadas las proclamas del Gobierno anunciando la primera fase de la movilización del Ejército belga, para reforzar sus efectivos actuales. Se ha hecho la llamada inmediata de determinadas categorías militares, así como de oficiales de la reserva, para que se incorporen a la mayor brevedad bajo las banderas. También ha sido ordenada la reserva de automóviles, motocicletas, carros, tartanas, caballos y todo género de vehículos.

París. — Un pasajero llegado a esta capital por vía aérea desde Dinamarca, dice que las fuerzas navales alemanas están situadas en el mar del Norte. El pasajero ha añadido que vio veinte unidades de la escuadra alemana ancladas y otras que se dirigían para incorporarse al grueso de la flota. París. — La comisión parlamentaria de Asuntos Exteriores ha votado una orden del día, protestando violentamente contra la conclusión del pacto germano-soviético que califica de traición. El debate fue extremadamente oratorio, porque los diputados nacionales reclamaron la expulsión de los comunistas antes de empezar la discusión. La policía informa que el órgano comunista parisiense "L'Humanité", ha sido suspendido temporalmente. Con el fin de impedir que se extienda el pánico entre el ahorro nacional, que empieza a retirarse sus depósitos de los bancos, el ministro de Hacienda ha publicado un comunicado asegurando al público que, por el momento, no se dictará ninguna medida de restricción en la retirada de depósitos de los bancos. (Stéfani).

London. — El embajador inglés en Berlín, que celebró una conversación con Hitler, llegó a Londres hoy por la mañana en avión, para informar a Halifax sobre esta conversación. Entre tanto, se adoptan medidas para la inmediata evacuación de la población de Londres. Primariamente serán evacuados los niños. (Stéfani).

Roma. — Han sido llamados a filas para el 3 de Septiembre, como medida de precaución, las quintas de 1903 y 1913. Así las quintas que actualmente se encuentran en filas se elevan a seis, a las que hay que añadir varios contingentes de especialistas de distintas quintas. La marina y aviación elevarán desde el 21 del corriente sus efectivos casi al completo. La milicia llamará a filas 108 batallones. (Stéfani).

Berlin. — Se anuncia que las baterías anti-aéreas de los navios de guerra polacos abrieron fuego esta tarde, a las catorce horas, contra un avión alemán de la línea Koenigsberg. Los proyectiles estallaron muy cerca del aparato, sin alcanzarlo afortunadamente. A bordo del avión se encuentran 17 pasajeros, entre los que se encuentran el subsecretario Stuckarm, el director ministerial Rutick y algunos altos funcionarios alemanes que regresaban del congreso de turistas alemanes que se ha desarrollado en estos últimos días. (Stéfani).

Berlin. — Se anuncia que a consecuencia de la orden dada por el Gobierno inglés de que permanecieran o vuelvan a los puertos británicos los navios mercantes ingleses, el Gobierno alemán ha dado orden a todos los barcos alemanes para que continúen en los puertos del Reich o regresen a ellos inmediatamente. (Stéfani).

Tokio. — La Agencia Reuter afirma que el Gobierno japonés ha decidido protestar ante el Reich por la conclusión del pacto de no agresión con Rusia. Esta decisión ha sido tomada después de la reunión del Gabinete. Roma. — El Rey-Emperador ha enviado un telegrama al presidente de los Estados Unidos, dándole las gracias por el mensaje, que Víctor Manuel ha remitido al Gobierno italiano. París. — El ministro de Relaciones Exteriores, Bonnet, ha recibido hoy a los representantes diplomáticos de Inglaterra, Polonia y España. Bruselas. — El primer ministro, señor Pierlot, conferenció extensamente con el ministro de Defensa Nacional. Luego, ambos fueron recibidos por el rey Leopoldo. Dantzig. — Millares de dantzigueses acudieron al puesto de la Ciudad Libre para esperar al barco de guerra alemán "Schlewig-Holstein". El buque entró en el puerto con voz por dos remolcadores, y la tripulación contestaba entusiasmada a las aclamaciones del pueblo. La parte polaca del puerto estaba totalmente desierta. Dantzig. — La Oficina de Prensa del Senado ha publicado la noticia de que éste limita la circulación de los automóviles particulares a fin de reducir el consumo de gasolina, a causa del cierre de la frontera. Berlín. — Se anuncia de fuente competente que el acto anunciado para mañana, domingo, conmemorativo del veinticinco aniversario de la batalla de Tannenberg, ha sido suspendido. Tokio. — El embajador alemán en el Japón ha visitado al ministro de Negocios, Arita, para darle explicaciones sobre los motivos que han inducido a Alemania a firmar el pacto de no agresión con Rusia. Berlín. — La D. N. B. confirma que el embajador inglés en Alemania, señor Henderson, se ha entrevistado hoy con el canciller Hitler durante una media hora. Katowich. — Se observa que el estado de guerra es latente en toda la región. Todos los hombres están bajo las armas. No circulan mujeres por las calles. Grupos de policías y voluntarios polacos recorren los pueblos reclutando gentes. Los transportes están grandemente reorganizados y se nota una gran afluencia de tropas. Se dice que grupos de dinamiteros polacos se disponen a asolar la Alta Silesia en caso de que se rompan las hostilidades. Tokio. — Se dice que el Consejo de los Cinco ha decidido fijar su política sobre la situación europea y no actuar en el sentido de reforzar el pacto antikomintern. Las bases de la política a seguir serán fijadas más adelante. London. — Se asegura que se piensa en un Gabinete especial para el caso de guerra y otro restringido a siete miembros, que sería integrado según se afirma — por Chamberlain, lord Halifax, lord Simon, lord Chatfield, Ailes, Sinclair y Churchill. Se aumentarían las carteras en el Gabinete primeramente citado y se dice que Eden formaría parte del mismo. Berlín. — Los comentarios de Prensa de esta noche consideran que la situación se ha agravado considerablemente en las últimas veinticuatro horas y que Dantzig está en peligro. Varsovia. — Las precauciones adoptadas para protección de la ciudad y de la población han alcanzado hoy gran desarrollo. Han sido veladas las luces del alumbrado. La gente afluente a las tiendas donde se venden cereales contra gases. Las autoridades han hecho un llamamiento a la gente para que ayude a la construcción de refugios, y se han tomado nuevas medidas para el aprovisionamiento. La Prensa publica informaciones en primera plana dando cuenta de las medidas adoptadas en Londres y París. Un periódico dice que el resultado de la alianza germano-rusa será una nueva guerra. Dantzig. — De fuente polaca se ase-

Junta Provincial de Fomento Pecuario de Salamanca

CIRCULAR

Cumpliendo lo dispuesto por el ilustrísimo señor jefe del Servicio Nacional de Ganadería en circular inserta en el "Boletín Oficial" de la provincia correspondiente al 14 de Abril último, se ordenaba por esta Presidencia a los Juntas locales de Fomento pecuario la confección de un censo de las yuntas de trabajo existentes en la provincia, refinándose al 1 de Mayo próximo pasado, en cuya orden se insertaba el modelo a que habrán de atenerse para realizar dicha estadística, y no habiendo cumplimentado el expresado servicio varias Juntas municipales, a pesar del tiempo transcurrido, considerando con ese retraso el trastorno que ocasiona, a fin de evitar la repetición de este abandono que a causa de la indiferencia con que se reciben los órdenes emanados del Poder Central, he resuelto imponer a las Juntas locales de Fomento Pecuario que a continuación se mencionan la multa de veinticinco pesetas, sin perjuicio de que dentro del plazo de cinco días remitan a este Centro provincial el referido censo, conminadas a la vez con la sanción oportuna, en caso de que reinicien en la misma falta. La expresada multa se hará efectiva en papel de pagos al Estado, a la Secretaría de esta Junta Provincial, dentro de los diez días a contar de la fecha en que se inserte la presente orden en los diarios de esta capital. Lo que se publica para conocimiento general e interesados, a los efectos oportunos. Salamanca 24 de Agosto de 1939. Año de la Victoria. — El vicepresidente, Carlos Romo.

La sexta etapa del "Círculo del Norte"

San Sebastián. — Se ha corrido hoy la sexta etapa de la carrera ciclística "Círculo del Norte", Vitoria-San Sebastián. Es Trueba el que al comenzar, marca el ritmo de velocidad al grupo. Pincha Cruz y se produce un tirón de Escuriet, y el pelotón se deshace. Pronto vuelve a formarse, marchando en cabeza Otea, seguido de Pérez y Trueba, destacándose éstos y efectuándose en pocos minutos la etapa. La carrera transcurre sin interés. En el Alto de Bagoyeta va en primer lugar Molina, seguido de Escuriet y Pérez. Hasta ese momento los ases no dan señales de existencia. El ritmo sigue igual y solo por pinchazos se van retrasando algunos corredores en unos segundos. Por Pelatu va en cabeza Rodríguez. Por Zarza marca el tren del grupo Aristas, siendo Olmo el primero en llegar a Tolosa. A la llegada cerca de la meta, la carrera se anima extraordinariamente. Por Irún pasan a las 12,45 minutos y la carrera se hace más interesante por haber ganado dos puntos Cañardo y Santos, respectivamente. En la subida de Rentería Trueba pega duro y pasa a la cabeza. Le sigue Cañardo y Escuriet, que en esta etapa va algo apagado. El tren se acienta al aproximarse a la meta. La avenida del Generalísimo presenta un brillante aspecto, entrando varios corredores al "sprint", siendo Cañardo el primero en pisar la meta, seguido de una rueda por Trueba. La clasificación en esta etapa es la siguiente: Primero, Cañardo, en 3 horas, 52 minutos, 26 segundos; segundo, Trueba, tercero, Martín, cuarto, Delio Rodríguez, quinto, Escuriet, todos en igual tiempo, y sexto "ex-aequo" todos los demás. La clasificación general después de esta etapa es la siguiente: Primero: Cañardo, en 23 horas, 38 minutos, 43 segundos. Segundo: Escuriet, en 23-45-2. Tercero: Trueba, en 23-48-15. Cuarto: Olmos, en 23-53-4. Quinto: Delio Rodríguez, en 24-1. Continúan Laiz, Tamarit, Martín y Casanova. Mañana descamrán en esta capital y pasado mañana se correrá la última etapa de esta prueba. (Logos).

MOTOCICLETA marca "F. N." de 2,6 HP, seminueva, se vende. Para tratar, con el Secretario del Ayuntamiento de Campo de Peñaranda. 3-1

FLEJE. — Se vende fleje, en la imprenta de Núñez, Ramos del Manzanao, 32.

MOLINERO, sabiendo bien el oficio, soltero, trabajaría en molino harinero. Para tratar, dirigirse por carta a Marcelino Núñez, en Navarilla (Segovia).

SE VENDE un Ford de 17 caballo a toda prueba, en buen uso, seminuevo, o se cambiaría por coche pequeño. Informes, Paseo de las Carmelitas, Garage Dioniso. 4-2-2

REPARACIONES MAQUINAS ES CRIBIR, de sumar y calcular. Abonos de limpieza y conservación. Venta de Manuel del Amo, Espoz y Mena, 10. 15-2-5

CAZA. Se arrienda la de Calzadilla de Mendigos y Campanero, continuando acotadas conforme a las disposiciones vigentes.

BUEY negro, mógón de los dos hierro y número 47 al izquierdo. Rueda ga informes del paradero Sánchez plaza de Colón, 3, Salamanca. 4-3

PERDIDA. El día 24 del actual se perdió, desde la calle de Meléndez por el Hospital de la Santísima Trinidad hasta la calle de Palacio Valdés, una cadena de caballero, de estés, una cadena de caballero, de estés, labores largos y corcos. Se gratificará con 25 pesetas a quien la entregue a su dueño, Matías Rodríguez, en la calle de Palacio Valdés, número 20, Salamanca. 2-2

REPRESENTACION EXCLUSIVA DE GRAN INGRESO ANUAL

Con brillante porvenir, ofrecemos en cada una de las provincias de España a persona inteligente con dotes de organización y don de gentes, para hacerse cargo de la exclusiva de venta por cuenta propia, de articulo nuevo, indispensable, patentado, que causará gran revolución en el mercado español. Dirigirse por escrito a Industrias Modernas Hely, Apartado 12186, Madrid.

FERIAS DE GANADOS de todas clases en VILLAVIEJA DE YELTES los días 29 y 30 de Agosto. Publicidad R. E. I.

CREMA Cosmética. Publicidad R. E. I.

Sociedad de Cazadores y Agricultores de Salamanca y su provincia

Cuatro palabras solamente, para informar a nuestros socios y a los amigos del deporte cinegético, de nuestra actuación. Solamente desde el día 11 del presente mes, hasta la fecha, se han hecho las siguientes denuncias por nuestros guardas y por infracción de la Ley de Caza y Pesca.



Hospital de la Santísima Trinidad. La fiesta mensual de la Asociación de la Virgen Milagrosa, será este mes el lunes próximo, día 28.

Cupón pro-ciegos

Lista de números premiados del Cupón Pro Ciegos, correspondientes al sorteo celebrado el día 25 de Agosto de 1939.

Camarada Ernesto Blanco: ¡Present!

Hoy precisamente hace un año, la muerte te arrancó de mis brazos. Después de haber convivido conmigo largos meses en las trincheras, donde el peligro se cernía inminentemente sobre nosotros, donde también tuvimos ratos de agradable permanencia y donde nuestro espíritu Nacional-Sindicalista, día a día se iba fortaleciendo más y más, llego para ti camarada querido el glorioso final de tu vida plegada de heroica actuación en las armas y en las letras.

Leche de Almendras

Compañía Nacional de los Ferrocarriles del Oeste de España

Relación de las expediciones que se han recibido en esta estación, y de las cuales se da aviso de la llegada en la forma que previene la Real Orden de 1.º de Febrero de 1887, para cumplimiento del artículo 113 del Reglamento de Policía de Ferrocarriles.

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Salamanca

Establecimiento benéfico fundado en 1880. Inscrito en el Registro especial de entidades de Ahorro del Ministerio de Trabajo por Real Orden de 2 de Diciembre de 1930.

Servicio nacional del Trigo

JEFATURA PROVINCIAL Muy importante Se recuerda a todos los tenedores de trigo que el Servicio Nacional del Trigo adquiere y paga en el acto cuantas partidas sean entregadas en sus almacenes, liquidando estas adquisiciones al precio de tasa del mes de Diciembre.

Dr. Julio Pérez Martín. MATRIZ Y PARTOS CONSULTA A LAS DOCE San Justo, 25. Teléfono 1303

GOBIERNO CIVIL

SECRETARIA DE ORDEN PUBLICO En la Sección de Pasaportes de la Secretaría de Orden Público de este Gobierno civil, sita en la Plaza de Colón, número 1, se encuentran despachados los salvoconductos expedidos a favor de las personas siguientes:

RADIO

Programa de las emisoras de Inter Radio Salamanca, E. A. J. 56, para hoy, sábado, 26 de Agosto de 1939: Sobremesa.—A las 14,00: Sintonía, música ligera.

ACIDEZES DIARREAS ARDORES Sintomas de su padecimiento de estómago e intestinos que verá desaparecer tomando después de las comidas DIGESTONICO del Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS

Inspección de Primera Enseñanza de Salamanca

El ilustrísimo señor Director General de Primera Enseñanza, comunica a esta Inspección lo siguiente: "Para los Maestros que asistieron a Cursos organizados por Asociaciones Católicas de Maestros, no es obligatoria asistencia a los Cursos anunciados primera quincena Septiembre".

Conato de incendio

Se produjo esta mañana a las once, en la calle de Fernando Rojas, careciendo en absoluto de importancia. La alarma que se produjo, la motivó el incendio de una chimenea, ocasionado por el hollín.

NOTICIAS

Han sido curados en la Casa de Socorro: Marija Martín, de una herida cortante en la mano izquierda; Angel Pérez, de una contusión en la muñeca derecha; Emilia López, de erosiones en ambas piernas; y Paulino Alonso, de una herida cortante en el dedo anular de la mano derecha.

DR. CUERVO MEDICO DE S. E. EL GENERALISMO Medicina interna RAYOS X Consulta de 11 a 12 Plaza de Gabriel y Galán, 1

A. Castaño MEDICO DENTISTA Consulta de diez a 12 y de cuatro a siete. Quintana, 5 y 7, pral.

DOCTOR ANTONIO DOMINGUEZ Enfermedades de la garganta, nariz y oídos Generalísimo Franco, 53, pral. Consulta de diez a una

ENFERMEDADES DE LA BOCA Y DIENTES Ludeña Hijo ODONTOLOGO Consulta de 10 a 2 y de 4 a 7 PLAZA MAYOR, 10 Teléfono 1158

DOCTOR CAÑIZO CATEDRATICO DE MEDICINA (Accidentalmente en Segovia) Consulta diaria RAYOS X Muerte y Vida, 4. Tel. 34. Sagovia

SE VENDE CAMION SAURER, funcionando, carga 3.500 kilos. Razón, Sánchez Ruano, 20, bajo, izquierda, Salamanca.

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA SECRETARIA GENERAL ANUNCIO

Por no constar el Cuerpo a que pertenece en la instancia elevada a la Superioridad por el militar don Miguel Cañada Acosta, y a fin de hacerle entrega de la resolución recaída en la misma, se interesa la presentación de dicho señor en esta Secretaría general.

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

DELEGACION PROVINCIAL DE AUXILIO SOCIAL Se pone en conocimiento de las señoras que cumplen el Servicio Social, y al público en general, que a partir de la próxima cuatrecena funcionará un servicio especial de vigilancia debidamente autorizada en cargada de velar por el exacto cumplimiento de las siguientes normas, que en lo sucesivo regirán en todas las cuatrecenas:

- 1.º Todos los ciudadanos estarán obligados a aceptar uno de los emblemas que ofrecen las señoras postulantes. 2.º No podrá servir de excusa la falta de calderilla, debiendo hacer el donativo, cuando este caso ocurra, en papel moneda. 3.º Las señoras postulantes no pueden aceptar sellos de Correos, hacer cambios ni llevar dinero en la mano, debiendo ser ingresado el donativo directamente en la hucha por el propio donante.

DIPUTACION PROVINCIAL DE SALAMANCA

Suscripción "Socorro a Peñaranda de Bracamonte," Lista número 7 De la excelentísima Diputación Foral y provincial de Navarra, 10.000 pesetas. Salamanca, 24 de Agosto de 1939. Año de la Victoria.

La carrera Ciclista del domingo

Ya están ultimados todos los preparativos para la gran carrera del domingo. Como ayer decíamos, el itinerario será: Salamanca, Vitigudino, Ledesma, Salamanca, o sea, 130 kilómetros aproximadamente, que para probar la clase de todos los participantes, ya está bien, y además para todos los gustos, pues en el recorrido hay cuestas para lucimiento de los escaladores y llano para los especializados. En fin, ya veremos la especialidad y fondo de cada uno de ellos, pues primordialmente nos interesa el fondo, ya que hay que pensar que la vuelta a Cataluña necesita su entrenamiento, pues son siete etapas y suman kilómetros.

La salida tendrá lugar en la Alameda, frente al domicilio social (Bar Capital), donde, asimismo será el lugar de meta. Los premios, serán: 100, 75 y 50 pesetas, para el primero, segundo y tercero, respectivamente. Haber quien es el que se lleva los veinte minutos, aun cuando para los efectos de celebración de esta carrera, no tiene gran importancia. Es pisar la cinta el primero para ser el seleccionado con más preferencia, y es para nuestros muchachos la competición y lucha con los forasteros.

DIARIO de la CIUDAD

Después del prólogo de anteaer, vino la realidad de ayer, aunque, afortunadamente, sólo en la parte local y no en la internacional.

O sea que se verificó con sencillez, pero solemnemente, la inauguración de la exposición de anteproyectos de urbanización de Salamanca. En otro lugar se reseña el acto que, por otra parte, los salmantinos pudieron presenciar de modo auditivo, a través de la transmisión efectuada por la emisora local desde el lugar donde está instalada la exposición citada.

En las escuelas de la Alameda y en todos los hogares a los que la radio las llevó, sonaron las palabras pronunciadas por don Eugenio D'Ors, y las de nuestro alcalde, un arquitecto y por último las de «nuestro general» de una manera prometedora, aun cuando tengamos en nuestro espíritu la pena de que todo el proyecto no pueda ser construido durante nuestro goce de vida. Pero, en fin, nuestros hijos lo contemplarán y para entonces ya guardaremos unas fotografías actuales para que también ellos elogien la formidable idea de nuestro Ayuntamiento de hoy.

Esta fue la actividad del día, más señalada. El resto fué un poco doloroso, ya que hubo que registrar una desgracia, consistente en el hallazgo de una mujer ahogada en el Tormes, al parecer perturbada. Y del tiempo, por no perder la costumbre, diremos que hizo calor reglamentario en esta fecha, y que el tiempo europeo continuó manteniendo la curiosidad en nuestra ciudad, porque sigue amenazando tormenta.

CAJAS DE CAUDALES "GRUBER". A prueba de robo, taladro, fuego y soplete. Las máximas garantías. Estufas eléctricas de varios tamaños 120/V. ¿Dónde? ¡Hombre, dónde ha de ser! En Casa Gerardo Miñambres, calle de Zamora, número 46, Salamanca.

Banco del Oeste de España CAPITAL TOTALMENTE SUSCRITO PTAS. 10.000.000 RESERVAS 1.500.000 CASA CENTRAL: SALAMANCA—CALLE DE ZAMORA, 4 Y 6 EDIFICIO DE SU PROPIEDAD

Delegación provincial de Trabajo de Salamanca

AVISO OFICIAL

De gran interés para las centrales y fábricas de energía eléctrica de la provincia. Por orden del ilustrísimo señor Director General de Trabajo y a los efectos de reglamentar el trabajo para las industrias de agua, gas y electricidad, se ordena a todas las empresas de energías eléctricas de la provincia que en el improrrogable plazo de diez días, contados a partir de la publicación de este aviso oficial, deberán presentar en esta Delegación Provincial de Trabajo una declaración jurada que comprenda los siguientes extremos:

- 1.º Intensidad de producción de la fabricación y número de empleados y obreros que trabajan en ella. 2.º Clasificación de los obreros o empleados en sus fábricas o centrales eléctricas, saldos de agua y oficinas, contrafejes, tanto en compañías de producción como de distribución. 3.º Extensión de la jornada de trabajo y manera de preslarla. Condiciones que exige cada empresa para el ingreso, acceso y despido del personal fijo y eventual. 5.º Sueldos y jornales máximo y mínimo de los empleados de oficinas y de los obreros de las fábricas, concretando con toda claridad si se trata de unos o de otros. 6.º Regulación de aumentos y gratificaciones y manera de retribuir, en caso de haberlas, las horas extraordinarias. 7.º Derechos del personal a descansos y vacaciones anuales, y en los casos de enfermedad, accidentes de trabajo y otros semejantes. 8.º Bonificaciones que conceden a sus empleados y obreros en la utilización de los servicios de agua, gas y electricidad. 9.º Incumplimiento de esta orden será severamente sancionado.

Juventud Femenina de Acción Católica

Peregrinación al Pilar de Zaragoza Sigue abierta la suscripción para la gran Peregrinación al Pilar de Zaragoza habrá de efectuarse en los días 16, 17 y 18 de Septiembre próximo. Este plazo ha de cerrarse el día 3, y advertimos a todas las afiliadas que las plazas son limitadas. ¡Jóvenes de Acción Católica! Daos prisa a inscribirse cada cual en su Parroquia para ir al Pilar, a dar gracias a la Santísima Virgen por el triunfo de nuestras armas y pedirle que nos conceda la paz para nuestra amada España.

DOCTOR MIGUEL BECERRA MATRIZ Y PARTOS Espos y Misa, núm. 2 (enfrentado) Horas de consulta: De ONCE a DOS TELEFONO 1255

Banco Urquijo - Madrid Capital: Ptas. 100.000.000 BANCOS COFILIALES BANCO URQUIJO CATALAN, BARCELONA Capital: Ptas. 25.000.000 BANCO URQUIJO VASCONGADO, BILBAO Capital: Ptas. 20.000.000 BANCO URQUIJO DE GUIPUZCOA, SAN SEBASTIAN Capital: Ptas. 20.000.000 BANCO MINERO INDUSTRIAL DE ASTURIAS, GIJON Capital: Ptas. 10.000.000 BANCO MERCANTIL DE TARRAGONA, TARRAGONA Capital: Ptas. 3.000.000

PAZ

EL ACTO DE AYER

Con asistencia del Director general de Bellas Artes, quedó inaugurada la Exposición de anteproyectos para la urbanización y reforma de la ciudad

Don Eugenio D'Ors anunció que pediría a sus jefes la debida autorización para que la Exposición internacional monográfica, dedicada a la ciudad, se celebrase en Salamanca

Vive Europa en estos momentos una de las horas más graves. El peligro de una guerra se acentúa de tal manera que los dos últimos días dan una impresión de angustia, quizá más trágica que en aquellos de 1914, porque una configuración trágica consiga consecuencias infinitamente superiores a las de la gran guerra.

Está el mundo pendiente de esos preparativos bélicos, que ponen nudos de angustia y de espanto en todos los corazones. ¡La guerra, palabra que encierra muerte, desolación, ruina de pueblos. El ambiente, cargado de nebulas, pasea su nuda trágica en estos instantes por el mundo entero. El nerviosismo más agudo se apodera de todos y la intensidad del momento se refleja en los gritos de angustia que transmiten las emisoras y bailan las grandes titulares de los periódicos ante la vista de asombro de los lectores.

Europa pasa por los instantes más críticos. Las naciones más poderosas hacen el recuento de sus posibilidades de agresión, o de defensa, y los pueblos marchan vertiginosamente hacia la catástrofe. Pero en medio de este helicismo han surgido las voces que ante los dramáticos caracteres de la guerra, oponen las palabras de Paz, que encierran el deseo de una concordia, de las aspiraciones de resolver las diferencias por caminos de comprensión mutua y de amor.

El Rey Leopoldo de Bélgica, en nombre de su pueblo, que sabe bien de las consecuencias de una guerra, ha elevado su voz para hacer un llamamiento a la Paz. Y el Santo Padre invita a la Humanidad entera a volver los ojos al Cielo, en súplica misericordiosa, para que haga resplandecer el alba de un porvenir más sereno.

Que a los hombres que rigen los destinos de los pueblos lleguen las palabras de amor y de paz del Sumo Pontífice, impregnadas del más alto espíritu de comprensión. Que el mundo sepa encontrar los caminos de la verdad que Cristo legó a la humanidad, que desaparezca la tortura y la inquietud de estos días, para que los resplandores de la Paz iluminen las conciencias en un supremo anhelo de fraternidad y de justicia.

La peregrinación a Avila

Por dificultades surgidas últimamente y por no disponer de medios adecuados para efectuar el viaje, la peregrinación proyectada a Avila para mañana, domingo, se suspende definitivamente.

Por lo tanto, se pone en conocimiento de todas las personas que han adquirido billetes, pueden pasar a recoger el importe de los mismos, presentando el resguardo que les fué entregado.

Espectáculos para hoy

FRONTON TORMES.—A las seis y media y diez y media, grandes partidos y quinielas.

COLISEUM.—A las cuatro y cuarto, siete y media y once, «La muerte de vacaciones», por Frederick March.

TARAMONA.—A las siete y media y once, «Dime quién eres tú», por Fritz Schulz y Liane Haid.

La próxima cuestión de Auxilio Social

Mañana, domingo, 27 de los corrientes, cuestión pública de Auxilio Social.

El emblema que se pondrá a la venta pertenece a la serie de escudos de capitales de provincia, correspondiendo el de mañana al de las Islas Baleares.—El secretario técnico provincial, Saludo a Franco: ¡Arriba España!

CASA NUEVA, con cuatro viviendas, se vende. Informes: Prior, 3, primero, Salamanca.

POMADA CEREO
Cura quemaduras, herpes, SABAÑONES ULCERADOS
Venta en Farmacias

Ayer, a las cinco y media de la tarde, con brillante solemnidad, se verificó la inauguración de esta Exposición, constitutiva de la transformación urbana presente y futura de nuestra ciudad, conservando su característica monumental, verdadero relicario de todas las manifestaciones del arte plástico arquitectónico.

Antes de exponer el desarrollo del acto inaugural debemos dedicar unas palabras al adorno artístico del paseo que conducía hasta la puerta de la Exposición, que, como se sabe, está instalada en el grupo escolar de la Alamedilla.

La dirección de estos trabajos de belleza artística han sido dirigidos por el arquitecto municipal, don Ricardo Pérez Fernández.

La entrada en la Exposición es por la puerta lateral de la Alamedilla, que da a la plaza de España, en la cual se ha levantado una gran portada con un título que dice: «Exposición de Urbanismo. Ayuntamiento de Salamanca».

Está constituida esta portada por dos esbeltas pilas que se iluminan de noche con potentes focos, transparentándose la luz a través de los cristales de azules, y se halla flanqueada por altos mástiles con banderas nacionales y del Movimiento.

Esta portada que da entrada a la que puede considerarse como la Gran Avenida de la Exposición, está bordada toda de altos mástiles, con gallardetes y banderas, que dan gran animación al conjunto. Antes de llegar al edificio de la Exposición se levanta otra pequeña portada, rodeada de banderas y gallardetes, que sirven de pórtico unas decorativas farjas ajardinadas de verde, y que vienen a ser como el zócalo del edificio.

Esta parte decorativa la ha dirigido el maestro de jardines señor Sabedell. El portico de la Exposición se halla decorado por un alto zócalo y una portada coronada por luz indirecta, iluminando un escudo de Salamanca colocado sobre el centro del dintel de la portada.

El vestíbulo está elegantemente adornado con plantas y flores, y en la parte central se destaca un tapiz artístico con el escudo de España, que sirve de fondo al busto del Generalísimo, adornado a los pies con plantas y flores, y a los costados con la bandera nacional. En las columnas del vestíbulo se destacan los escudos de España y Salamanca, y principalmente la profecía de José Antonio, que dijo:

«El hombre no es libre si no vive como un hombre, si no se asegura un mínimo de existencia, si no se ordena la economía sobre bases que aumenten la posibilidad del disfrute de millones de hombres.» Daban guardia a esta profecía los flechas de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

LA INAUGURACION

A la hora señalada para la inauguración penetraron, precedidos de flechas y cadetes y de la Guardia Municipal urbana, los excelentísimos señores don Eugenio D'Ors, director general de Bellas Artes, ostentando la representación del ministro de Educación Nacional, el general gobernador militar de la plaza, don Eduardo Martín González, gobernador civil de la provincia, don Gabriel Arias, prelado de la Diócesis, doctor don Enrique Plá y Deniel, jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, don Ramón Laporta, alcalde de Salamanca, don Manuel Torres López, presidente de la Audiencia, don Manuel del Busto, delegado de Hacienda, don Moisés Fernández García, fiscal de la Audiencia, señor Sanz Tablares, rector de la Universidad, don Ezequiel Madrugá, ayudantes del general gobernador militar, Sres. Martínez Guardado e Infante, diputado provincial don Carlos Roma, vicario general de la Diócesis, don Pedro Salcedo, secretario general del gobernador civil, don Aurelio Bueno, secretario provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, don Angel Borrego. También formaba en la Presidencia el señor Farfán, subdirector del Banco Español de Crédito.

A continuación, los jueces de primera instancia y municipal, decanos de las Facultades universitarias, director de la Normal de Maestros, inspector provincial de Farmacia, representante de la Tabacalera, ingeniero del distrito forestal, OTRAS PÚBLICAS, Industrias, Minas, Catastro y Reforma Social de la Tierra, delegado de Bellas Artes, presidentes de las Cajas de Previsión Social, de Ahorros y de Censo Rascón, directores de los Bancos y Casas de Banca, presidentes de las Cámaras de Comercio, Urbanas y Agrícola, Asociación Provincial de Ganaderos, director de la Escuela de Artes y Oficios, Colegio de Abogados, Medicina, Farmacia, Procuradores y Veterinarios, Ordenes religiosas, jefe de Estadística, jefes de Correos y Telégrafos, Delegación de Trabajo, comandante de la Guardia civil don Isidro González, coronel de Carabineros don Elías Ramos, comandante de Infantería, en funciones de jefe del regimiento de la Victoria, don Faustino Sánchez, teniente coronel del regimiento de Caballería de Calatrava señor Díaz, coronel del Centro de Movilización, señor López Valdivielso, comandante de Ingenieros don Felipe Rodríguez, teniente coronel de Sanidad Militar señor Serret, fiscal de la vivienda, capitán de Intendencia, señor Cid.

El Ayuntamiento de 1938, diputados provinciales y delegados de servicios de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

También se encontraban a la puerta de la Exposición numerosos funcionarios uniformados.

Al entrar en la Exposición, la Banda de Falange Española Tradicionalista y de las JONS ejecutó la marcha «Camino de Juventudes», del maestro Rebollo, los cadetes y flechas formaron en el pasillo central de la Exposición.

Asistieron, en una palabra, al acto inaugural las representaciones de todas las entidades provinciales y locales.

Antes de pasar a visitar las salas de la Exposición, el señor alcalde, don Manuel Torres, se dirigió al micrófono y desde él se dirigió al pueblo de Salamanca, diciendo dos palabras: Un fervoroso saludo al ilustrísimo señor don Eugenio D'Ors, director general de Bellas Artes, por la representación del cargo que ostenta en nombre propio, y por representar en este acto al ministro de Educación Nacional.

También saludó a las autoridades provinciales y a las representaciones de los organismos locales que asistieron al acto.

Esta Exposición, continuó diciendo, no es una renovación total de Salamanca, y no quiero insistir sobre lo que anoche ya expuse desde el micrófono de Inter Radio Salamanca. Terminó mostrando su agradecimiento a todos con ¡Arriba España! y ¡Franco, Franco, Franco!, que fueron contestados estruendosamente.

DON VICTOR D'ORS

Seguidamente pasó al micrófono el joven e ilustre arquitecto don Víctor D'Ors, que con sus compañeros don José María Castell, don Ricardo Pérez Fernández, don Eduardo Lozano y don Ignacio Fiter, han sido los que han realizado toda la labor del anteproyecto de la Urbanización de la ciudad de Salamanca, y que forman parte de la sección de Arquitectura de los Servicios Técnicos de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, que estaban presentes en el acto inaugural.

El señor D'Ors declaró, en nombre propio y en el de sus compañeros, que no creía necesario hacer una descripción técnica de los proyectos que figuran en la Exposición, pero sí exponer el criterio que en ellos han seguido.

El primer problema era para nosotros el tratarse de una ciudad del prestigio monumental de Salamanca y preparar el mejoramiento urbano para la vida futura de esta capital. Por una parte, somos falangistas, y por otra, respetamos la tradición.

Por eso, aun respetando toda la riqueza de la vieja ciudad, nos hemos atrevido a meternos en la ciudad antigua.

En Salamanca pesa más lo monumental que lo típico.

Otro problema es el de todas las ciudades, que son un conjunto sin organización, lo que nosotros llamamos el crecimiento, como una mancha de aceite. Esto no lo podíamos aceptar. La ciudad es un organismo que requiere orden de uniformidad. Hemos vuelto a la ciudad limitada, no cerrada. El tercer problema ha sido el de la reforma del sistema circulatorio, que hemos sustituido por el sistema viario. Hemos vuelto a la concepción del barrio. Un problema grave era el de dar normas para la unidad de los edificios, la plástica.

Por último, hemos querido renacer el aspecto fundamental de Salamanca, que es el campo, la ganadería y la espiritualidad salmantina que se irradiaba a toda la ciudad.

Nuestra gratitud más sincera y más leal a Salamanca y a su Corporación municipal.

ILUSTRÍSIMO SEÑOR DON EUGENIO D'ORS

Comienza saludando al alcalde del Ayuntamiento de Salamanca. El Estado Nacional me ha honrado con su representación, que es altamente patriótica para mí. Y también ostento la representación del excelentísimo señor ministro de Educación Nacional.

En esta Exposición están engarzadas las actividades artísticas de Salamanca y los arquitectos que han intervenido en estas actividades son aquí poetas épicos, y difícilmente se encontrará un ambiente de tanto calor vital como el de Salamanca.

En este momento vive el mundo horas de peligro, y la salvación de la civilización está en las ciudades que son organismos vivos para el cuerpo y para el alma. Un poeta me decía que la civilización había sido anulada en las ciudades, pero que se conservaba ímpia en el Rihn y Ródano, que son una serie de ciudades que han pasado por todas las edades. En Salamanca se alberga una Universidad para adoctrinar y cada piedra marca la continuidad intelectual. Bendigamos el momento en que la ciudad se recupera y se justifica a sí misma por su renacimiento.

El elocuente orador hace brillantes consideraciones sobre Salamanca y España. Salamanca, continuó diciendo, sabe mantener su tradición de cultura y seguramente será un faro de luz vivísima que iluminará el renacimiento de España a las órdenes y siempre al servicio del Generalísimo Franco.

Declaró que, siguiendo la trayectoria de reglamentar las Exposiciones, se había comenzado con el Arte Sacro, en Vitoria, cuyos resultados habían sido bien patentes.

La segunda Exposición Internacional que se dedicará al Hogar, a la casa en todas sus manifestaciones y detalles, se celebrará en Valencia por su confluencia con la región levantina, y la tercera Exposición Monográfica, de gran importancia, se dedicará a la ciudad, a la arquitectura de las ciudades, a la belleza de sus edificios y a otros detalles que están orientados a los actos de la vida colectiva.

El esfuerzo realizado por el Ayuntamiento de Salamanca, la han otorgado el derecho de alojar esta Exposición en Salamanca, y por ello, he de pedir a mis superiores la necesaria autorización para anunciar con toda solemnidad y oficialmente, que Salamanca sea destinada a albergar la Exposición Internacional del Arte de la ciudad, que tiene el triple timbre de ciencia, heroísmo y vocación de divinidad.

Terminó el señor D'Ors con ¡vivas a España! ¡Franco, Franco, Franco! y ¡Arriba España!, que fueron contestados con imponente entusiasmo.

El proyecto del señor D'Ors fué acogido por todos los presentes con gran entusiasmo y agradecimiento.

VISITANDO LA EXPOSICION

Seguidamente se visitaron las seis salas que constituyen la Exposición y que contienen estudios de información general, plan general de urbanización, planos de barrios y perspectivas. En la última sala se exponen los proyectos que para su ejecución han de ser objeto de un presupuesto extraordinario.

El contenido de estas salas lo publicamos hace unos días en una extensa información.

Finalmente, las autoridades y representaciones fueron obsequiadas con un vino de honor.

Desde este momento queda abierta la Exposición al público por las mañanas y por las tardes.

Durante la inauguración la banda de Falange Española Tradicionalista y de las JONS ejecutó un selecto repertorio, terminando con los himnos del Movimiento y el Nacional.

En una ocasión—, aquí estoy otra vez, y aquí estoy de nuevo, como estaré siempre en todos aquellos actos que puedan redundar en beneficio de nuestra Salamanca y su provincia. Desde ningún sitio, como desde este balcón, os repeto otra noche, puede decirse imitando a nuestro gran Fray Luis de León: «Decíamos ayer...» Y efectivamente, salmantinos queridos, era ayer, cuando os decía que si habíamos ganado la guerra era porque unidos como un solo hombre, sin tener en cuenta procedencias, y con el pensamiento puesto en España, habíamos obedecido ciegamente las órdenes de nuestro gran Caudillo y Generalísimo. Os decía que así era como teníamos que ganar la paz, unidos aquí como lo estuvimos en los frentes, sustituyendo a la crítica la obediencia ciega al hombre excepcional que nos depa-

Localización de las trincheras del «túnel de la muerte».

Madrid.—Hace días que el juzgado de la causa general, tras activas pesquisas, ha logrado localizar las trincheras que sirven de tumba a las personas de derechas asesinadas por los rojos en el llamado «túnel de la muerte», en Octubre y Noviembre de 1936.

El capitán Rojo y Cabrera y otros individuos del S. I. M. engañaron a las personas de derechas que querían huir hacia la zona Nacional, llevándolos al citado túnel, abierto con dinamita, en el Barrio de Usera, diciéndoles que por allí podrían pasarse a la zona Nacional.

Ya dentro del túnel, fusilaron a más de setenta personas, entre las que se encontraban el marqués de Fontalba, el marqués de Peramas y dos hijos del marqués de Urquijo, don Fernando Díaz de Mendoza, hijo del ilustre actor; el marqués de Casa Estrada, el señor Cobán, señor García Comde, hermano del embajador de España en Roma y otras personalidades.

No fué fácil el descubrimiento de las trincheras que servían de tumba a los mártires, porque la planta de la tierra, que se había echado para cubrirlo, no presentaba aspectos de haber sido hecha esta clase de defensa.

Los restos de los asesinados fueron trasladados al cementerio de Nuestra Señora de la Almudena, y esta mañana fueron citados los familiares de las víctimas para identificar los cadáveres.

En el Juzgado se habían recibido noticias de sesenta y cuatro desapariciones de estas personas tan trágicamente asesinadas, lo que se pudo comprobar hace tiempo cuando los que huían no llegaban a la zona Nacional.

Los cadáveres aparecidos, pues continúan las excavaciones, suman 67, siendo muy difícil la identificación por el estado de descomposición en que se encuentran. A pesar de la labor del personal y expertos en Medicina, dirigidos por el doctor Piga, de la Facultad, sólo pudieron ser identificados seis cadáveres, entre ellos el del marqués de Perama y uno de los hijos del marqués de Urquijo. Hay que hacer constar, que además del tiempo transcurrido, dos años y pico, algunos de los mártires fueron bárbaramente maltratados, presentándose los cadáveres con amputaciones y con las manos atadas a la espalda con cables eléctricos; otros tienen en la boca un pañuelo, suponiéndose murieron por asfixia, lo que aumenta las dificultades para la identificación.

En vista de ello, el Juzgado ha dispuesto que se extiendan unas fichas en las que consten todos los datos que puedan auxiliar a la identificación, como gemelos, dientes de oro, etiquetas de los zapatos, etc., etc.

El próximo lunes acudirán al Juzgado cuantos pudieran ayudar en esta labor de identificación, Cabrera y sus compañeros

asinos huyeron durante la guerra en el frente de Levante, lo que hace más difíciles las pesquisas.

También el lunes se continuarán los trabajos de identificación en el cementerio. (Logos.)

Los Cursillos del Magisterio.

Madrid.—El director de Primera Enseñanza don Romualdo de Toledo, declaró hoy que pasaban de 23.000 el número de maestros inscritos para participar en los cursillos que se han de celebrar a partir de primero de Septiembre.

Con objeto de que puedan inscribirse aquellos maestros reabilitados con posterioridad a la terminación del plazo, se verificará una nueva inscripción que durará cinco días, a partir de mañana. (Logos.)

Apertura de los depósitos de valores cerrados.

Madrid.—Esta tarde ha tenido lugar la apertura de las cajas de depósitos de valores que los rojos se llevaron a Figueras y que han sido reintegrados a Madrid, por nuestras autoridades.

En nombre del ministro presenció el acto el director general del Tesoro y el decano del Colegio Notarial de Madrid, así como miembros de la Comisión que fué a Figueras a recoger el Tesoro.

Al levantar el precinto, hizo constar el funcionario de la Comisión, señor Artigas, que era el segundo precinto colocado, porque hubo que levantar el primero para sacar las alhajas de súbidos de la embajada de Bélgica, reclamadas diplomáticamente. (Logos.)

MADRID

Han sido hallados los restos de numerosos mártires asesinados por los rojos.

Madrid.—Una centuria de universitarios nazistas que toma parte en los cursos de verano de la Universidad de Perusa, guiada por el secretario del Grupo Universitario Fascista de Perusa y por el jefe de la Sección de Extranjeros, ha visitado Predappio, siendo acogida con grandes demostraciones por parte de la población y del Grupo universitario de Forlì. Los visitantes se dirigieron después al cementerio de San Casiano, donde depositaron una corona de laurel sobre la tumba de los padres del Duce. Más tarde visitaron la casa natal del fundador del Imperio, la Casa Littoria y el Palacio Varano, donde el alcalde les dirigió unas palabras de saludo, a las que respondió un estudiante alemán.

También han rendido homenaje a la tumba de los padres del Duce los voluntarios de guerra de Legnano y varios grupos de doplavovistas. (C. I. B.)

El ciclismo italoalemán.

Berlín.—Los 500 jóvenes ciclistas fascistas y nazistas han llegado a Faren. (Stéfani.)

El Duce invita a visitar Italia a los familiares de los niños albaneses que se encuentran en las colonias de verano.

Bari.—El Duce ha concedido a 50 padres o familiares de los niños albaneses que se encuentran actualmente en las colonias de verano del Partido, un viaje a Italia para poder visitar a sus hijos y asegurarse personalmente de los cuidados de todas las clases que se les dedican.

Por orden del mando general de la Juventud Italiana del Littorio, la organización de estas comitivas ha sido confiada a la Federación de los Fascios de Combate de Bari. Los visitantes han sido escogidos entre los habitantes de las diversas provincias albanesas, dividiéndolos en dos comitivas de 50 personas cada una. La primera comitiva llegará a Bari y pasará por Predappio, donde rendirán homenaje a la tumba de los padres del Duce, después visitará las colonias adriáticas hasta Venecia, llegando finalmente a Roma. La segunda comitiva visitará las colonias de Taranto y Otranto, para continuar hacia Roma, donde se unirá con la anterior. Más tarde ambas comitivas, después de realizadas las visitas correspondientes, se embarcarán de nuevo para Du azzo. (C. I. B.)

Homenaje de los universitarios nazistas a la tumba de los padres del Duce.

Forlì.—Una centuria de universitarios nazistas que toma parte en los cursos de verano de la Universidad de Perusa, guiada por el secretario del Grupo Universitario Fascista de Perusa y por el jefe de la Sección de Extranjeros, ha visitado Predappio, siendo acogida con grandes demostraciones por parte de la población y del Grupo universitario de Forlì. Los visitantes se dirigieron después al cementerio de San Casiano, donde depositaron una corona de laurel sobre la tumba de los padres del Duce. Más tarde visitaron la casa natal del fundador del Imperio, la Casa Littoria y el Palacio Varano, donde el alcalde les dirigió unas palabras de saludo, a las que respondió un estudiante alemán.

También han rendido homenaje a la tumba de los padres del Duce los voluntarios de guerra de Legnano y varios grupos de doplavovistas. (C. I. B.)

El ciclismo italoalemán.

Berlín.—Los 500 jóvenes ciclistas fascistas y nazistas han llegado a Faren. (Stéfani.)

NOTICARIO BREVE

El Duce invita a visitar Italia a los familiares de los niños albaneses que se encuentran en las colonias de verano.

Bari.—El Duce ha concedido a 50 padres o familiares de los niños albaneses que se encuentran actualmente en las colonias de verano del Partido, un viaje a Italia para poder visitar a sus hijos y asegurarse personalmente de los cuidados de todas las clases que se les dedican.

Por orden del mando general de la Juventud Italiana del Littorio, la organización de estas comitivas ha sido confiada a la Federación de los Fascios de Combate de Bari. Los visitantes han sido escogidos entre los habitantes de las diversas provincias albanesas, dividiéndolos en dos comitivas de 50 personas cada una. La primera comitiva llegará a Bari y pasará por Predappio, donde rendirán homenaje a la tumba de los padres del Duce, después visitará las colonias adriáticas hasta Venecia, llegando finalmente a Roma. La segunda comitiva visitará las colonias de Taranto y Otranto, para continuar hacia Roma, donde se unirá con la anterior. Más tarde ambas comitivas, después de realizadas las visitas correspondientes, se embarcarán de nuevo para Du azzo. (C. I. B.)

Homenaje de los universitarios nazistas a la tumba de los padres del Duce.

Forlì.—Una centuria de universitarios nazistas que toma parte en los cursos de verano de la Universidad de Perusa, guiada por el secretario del Grupo Universitario Fascista de Perusa y por el jefe de la Sección de Extranjeros, ha visitado Predappio, siendo acogida con grandes demostraciones por parte de la población y del Grupo universitario de Forlì. Los visitantes se dirigieron después al cementerio de San Casiano, donde depositaron una corona de laurel sobre la tumba de los padres del Duce. Más tarde visitaron la casa natal del fundador del Imperio, la Casa Littoria y el Palacio Varano, donde el alcalde les dirigió unas palabras de saludo, a las que respondió un estudiante alemán.

También han rendido homenaje a la tumba de los padres del Duce los voluntarios de guerra de Legnano y varios grupos de doplavovistas. (C. I. B.)

El ciclismo italoalemán.

Berlín.—Los 500 jóvenes ciclistas fascistas y nazistas han llegado a Faren. (Stéfani.)

Jefatura Administrativa de Hospitales Militares de Salamanca y Provincia

ANUNCIO

A las dieciséis horas del día 26 del actual, en los locales del Hospital Militar de la Vega, se reunió la Junta Económica, para proceder a concertar la adquisición de artículos y viveres necesarios para las atenciones de este Hospital y del Generalísimo Franco en el mes de Septiembre próximo.

Los pliegos de condiciones técnicas y legales a que ha de ajustarse citado concurso, se hallan expuestos en las Oficinas de Administración del Hospital Militar de la Vega todos los días laborables, de nueve a trece horas de la mañana y de dieciséis a veinte de la tarde.—El Jefe Administrativo.

¡Atención, Ganaderos!

Se venden 52 vacas moruchas de la mejor calidad y un magnífico semental, de ellas 42 paridas, casi todas cubiertas. Ver y tratar en la dehesa de Casablanca (Porfoledo) con el montaz.

SE VENDE "Panadería Mecánica"

compuesta de motor eléctrico 9,5 Kw. H. 12 HP., 900 metros línea de 25 milímetros, trenzada, 300 kilogramos aproximadamente, con sus soportes, aisladores y postes; envolvedora Averli, como nueva, y cilindro con sus transmisiones, poleas y correajes y demás enseres de Panadería. Se puede ver funcionar todo ello en Calzada de Valdundío (Salamanca). Para informes, Miguel Fuentes, en dicho pueblo.

COMPRA - VENTA de gomas usadas, enteras o en trozos, cubiertas, cámaras, bandas y peladura de cubiertas, colas de caballo y buey, crines, cerdas, sacos usados, etc.

Stos. José López Romero, Rúa, 15. Salamanca. (R. E. L.)

Doctor Infante
Garganta, nariz y oídos
Generalísimo Franco. 44. - Tel. 2039

NUEVA DROGUERIA Y PERFUMERIA
R. GARROTE
PRIOR, 8
Próxima apertura. Gran surtido de artículos. Visitela y se convencerá.